



# Del Mazo se reunió con diputados federales

El mandatario mexiquense informó en redes sociales sobre este encuentro con diputados federales del PRI, e indicó que trataron temas importantes para el desarrollo del Estado de México.



El gobernador Alfredo Del Mazo Maza informó a través de sus redes sociales sobre un encuentro que sostuvo con los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Estado de México. Indicó que trataron temas importantes para el desarrollo del Estado de México. “Tuve una reunión con las y los diputados federales del PRI, para platicar sobre temas importantes para el desarrollo del #Edomex”, se lee en sus redes sociales. Entre los asistentes estuvieron personajes interesados por ser candidatos a la gubernatura en las próximas elecciones como Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera Fortoul.



## Alfredo Del Mazo Maza sostuvo reunión con diputados federales del PRI

**El mandatario mexiquense informó en redes sociales sobre este encuentro, e indicó que trataron temas importantes para el desarrollo del Estado de México.**

**Carlos Santaella**

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, sostuvo una reunión con diputados y diputadas federales, que forman parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI), informó a través de sus redes sociales. En este encuentro participaron las y los legisladores que dan representatividad al Estado de México en la Cámara de Diputados, entre quienes se encuentran: Ricardo Aguilar Castillo; Ana Lilia Herrera Anzaldo; Laura Barrera Fortoul; Miguel Sámano Peralta y Melissa Estefanía Vargas Camacho. A través de su cuenta oficial de Twitter, el mandatario mexiquense informó sobre este encuentro, sin brindar más detalles sobre los temas que se abordaron.

### Reacciones de los legisladores

En tanto, las y los legisladores compartieron algunos mensajes sobre esta reunión, tal es el caso de la diputada federal y una de las aspirantes a contender por la candidatura del PRI, frente a la próxima renovación de la gubernatura en la entidad, Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien informó

sobre esta reunión, resaltando la unidad y el compromiso de seguir trabajando a favor de las familias. “Las y los diputados federales #mexiquenses hacemos equipo con el gobernador @alfredodelmazo, y refrendamos nuestro compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las familias de nuestro querido #Edoméx. #CreemosYES-Posible”, escribió en su cuenta de Twitter. Por su parte, la diputada Laura Barrera Fortoul, también compartió un mensaje en sus redes, subrayando que este encuentro se da previo al inicio del segundo año de ejercicio en la LXV Legislatura.

**“Previo al inicio del Segundo Año de Ejercicio de la #LXVLegislatura, es un gusto reunirnos con el Gobernador @alfredodelmazo, para dialogar y continuar sumando esfuerzos en beneficio de nuestro muy querido #EstadoDeMéxico”,**

se lee en su cuenta oficial. En tanto, el coordinador de las y los diputados federales priistas, por el Estado de México, Miguel Sámano Peralta, también informó sobre este encuentro. “Esta mañana nos reunimos con nuestro Gobernador @alfredodelmazo, a quien le refrendamos el compromiso de seguir trabajando coordinadamente para que el #Edoméx continúe siendo una entidad fuerte y próspera”, escribió.

“

Las y los diputados federales #mexiquenses hacemos equipo con el gobernador @alfredodelmazo, y refrendamos nuestro compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las familias de nuestro querido #Edoméx”

